

Presidente de Bolivia realiza visita de trabajo a Cuba

Image not found or type unknown



Foto ilustrativa. Prensa Latina.

La Habana, 1 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, llegó este sábado a Cuba para realizar una visita de trabajo, en cumplimiento con una invitación de su par, Miguel Díaz-Canel.

El jefe de Estado boliviano fue recibido por el canciller, Bruno Rodríguez, quien le dio la bienvenida a través de su cuenta en la red social Twitter y señaló que la visita de Arce servirá para continuar intercambiando sobre asuntos bilaterales e internacionales.

Los dos países son miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado Comercial de los Pueblos y mantienen un diálogo que ambas partes califican de intenso desde que restablecieron los nexos diplomáticos “congelados” por el gobierno de facto de Jeanine Áñez (2019-2020).

Ambos mandatarios sostuvieron una reunión el 25 de marzo del año en curso al margen de la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y Gobierno en Santo Domingo, República Dominicana, en un encuentro en el que reafirmaron las relaciones de cooperación mutua. (**Fuente:**

[Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327105-presidente-de-bolivia-realiza-visita-de-trabajo-a-cuba>



Radio Habana Cuba